

【令和2年5月1日(金)】

新型コロナウイルス感染症による臨時休業の延長について（お知らせ）

日頃より本校の教育活動並びにこの度の臨時休業措置についてご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

昨日4月30日(木)、宮城県知事より臨時休業延長の指示がありましたのでお知らせいたします。現在実施している臨時休業について、当面、**5月10日(日)まで延長**となりました。5月11日(月)以降については、国の緊急事態宣言の方針が示され、県からの指示があり次第、速やかにホームページとEメッセージにて連絡させていただきますので、あらかじめご承知願います。

また、非常に残念な事ではありますが、先日の県高等学校体育連盟の会議において、今年の高校総体も中止と決定されましたことも併せてお知らせいたします。しかし、**県の校長会や県高体連では総体に代わる大会等を模索**しておりますので、3年生と同保護者の皆様方、気を落とさずに今しばらくお待ち下さい。

最後に、4月27日(月)校長だよりでも発信いたしましたが、待望の「アベノマスク」が全校生徒分届きました。学校再開予定の5月7日(木)、生徒一人一人に配布することとしておりましたが、休業延長となりましたので、本日5月1日(金)に郵送いたしました。1日1回の洗濯でおおむね一ヶ月間使用可能です。どうぞご活用いただきたいと思います。保護者の皆様方におかれまして色々とお負担をおかけしておりますが、ご家庭でも岩高生のご指導よろしく願いいたします。

【確認事項】

※岩高生の皆さんは配布された課題等について継続して取り組んで下さい。また、検温および健康観察カードへの記入も忘れることのないように注意して下さい。